Waldpädagogik

In der letzten Woche vor den Weihnachtsferien besuchte uns Frau Mag. Elisabeth Heiny, die als Waldpädagogin arbeitet. Mit den Kindern aus allen vier Schulstufen besprach sie die Funktionen des Waldes und veranschaulichte diese Thematik anhand eines Tafelbildes. Anschließend zogen wir uns warm an und gingen in den Wald. Dort mussten die Kinder 19 Dinge finden, die zuvor von Frau Heiny versteckt wurden, welche nicht in den Wald gehören. Während der Zeit in der freien Natur ging die Waldpädagogin auch auf andere wichtige Themen ein. Sie erklärte den Schülerinnen und Schülern die Anpassung der Tiere an den Winter, den Schnee und die Höhenlage. Wir betrachteten verschiedene Tierspuren und redeten über Gefahren im Wald. Danach stapften wir zum Grillplatz, genossen dort unsere Jause und probierten vom Tee und dem Ahornsirup, den Frau Heiny mitgebracht hat. Zum Abschluss des Waldtages spielten wir ein paar lustige Spiele im Schnee und gingen dann zurück in die Schule.



